



# 友愛の丘通信



UAゼンセン中央教育センター  
 友愛の丘通信 第81号  
 (2025年8月1日発行)  
 発行責任者: 吉原しのぶ  
 編集担当者: 後藤 健一郎

## 連日の猛暑に負けず！研修ー！ファイトー！



7.5-6 テルモ労組中央執行委員会



7.10-11 全天満屋労組新入組員研修Ⅱ



7.10-12 倉敷紡績労組クラブリーダー研修会



7.15-17 第226期新任役員研修会



7.26-27 両備バス労組 第6回組員研修会



7.29-31 第26期心に響くプレゼン講座



### 友愛の丘 夏日記



7月22日、作業中に天然繭玉（蚕が作る絹糸の原料）を発見！そっと日陰に移してあげました。



7月26日、猛暑続きではありますが、それにも負けず綺麗な向日葵が一輪咲きました！



7時30分で既に27.6度！



14時には40度に！！



大きなスイカに感動！

7月30日、屋外温度計の温度がみるみる内に上昇！そんな暑さの中、職員の方よりよく冷えた地元産の大玉スイカの差入れがありました！

### 研修生の安全とUAゼンセン、友愛の丘の更なる発展を祈願！



7月31日は「友愛神社大祭の日」。本年も全織同盟が結成されたこの日に合わせ、志呂神社日野宮司より研修の安全とUAゼンセン、友愛の丘の発展を職員一同祈願しました。

この友愛神社は、建設工事中、施設内で大国主命（おおくにぬしのみこと）を祀る祠が発見された事に由来します。それ以来センターでは「友愛神社」として大切にお祀りしてきました。

大国主命は出雲大社の主祭神であり、縁結びの神様としても知られています。

研修生も研修中に訪れ、毎月1日には必ず職員一同で参拝をしています。

### ～旗納式～



7月11日（金）74年の歴史を持つ倉敷紡績労組安城支部の旗納式が執り行われました。

当日はクラブリーダー研修会に参加していた2名の研修生が式典の旗手を務め、秋葉安城支部長に支部旗を手渡しました。

納められた安城支部旗は友愛記念館に永遠に保管されます。

### ～編集後記～

先日、福渡駅前にて“幸せを呼ぶ雲「彩雲」”を見かけました。ちなみに私が友愛の丘に来てから間もなく2年、彩雲とは2回目の出会いです。仲間の力を結集し、見事勝利する事が出来た「田村まみ議員」の活躍をはじめ、UAゼンセンと多くの加盟組合が新たな期を迎える中、組員とその家族の幸せ実現の為、一致団結して運動を進めていきましょう！（巳七郎）



本年7月撮影



昨年10月撮影